

De notre correspondant à Nogent-sur-Marne (94), François JAUMEAU

Jour de mode en pays Creuse Thaurion Gartempe - 5 septembre 2010

La salle des sports et des loisirs d'Ahun (Creuse) a accueilli, en ce milieu des vacances d'été, une superbe exposition consacrée à la mode et aux vêtements féminins de 1850 à 1950. Tous les articles que les visiteurs ont pu découvrir appartiennent à la collection privée de Nicole Bossier, une habitante de Lépinas. Outre les traditionnels robes de soirée ou de sortie, on pouvait également admirer près d'une cinquantaine de chapeaux, des malles de voyages ou encore des mignonnettes comme "Soir de Paris".

Cette exposition a suscité l'émoi chez les personnes âgées de retrouver des vêtements ou des objets qu'ils ont pu porter, et chez les plus jeunes de l'intérêt de trouver ce que leurs grands-parents et ancêtres pouvaient avoir dans leur penderie.

Rendez-vous est pris pour l'année prochaine avec un prochain thème.

Francois Jaumeau